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2022 年环球小姐决赛之夜在巴厘岛闪亮闭幕

【本报讯】为实现清洁
能源和减排，工业部督促
所有制造部门应用绿色工
业的原则。为达到绿色工
业标准，必须考虑几件事。

工业部工业服务政策
标准化和政策机构下属的
绿色工业中心主任赫尔曼
（Herman Supriadi）于 星 期
日（2022 年 6 月 12 日）说：

“绿色工业标准有两个目
标。第一，提高工业利用
率，从而提高竞争力。第
二，履行我国对维护地球
可持续发展的承诺。”

他 解 释 说 ，绿 色 产 业
是在生产过程中，优先考
虑使用可持续资源的效率

和有效性的产业。绿色产
业的应用，除了能提供经
济效益外，还能够保护自
然。

因此政府正在制定绿
色工业标准时，必须考虑
两件要项。

第 一 项 与 管 理 有 关 ，
第二项与技术有关。技术
包括原材料、能源、生产过
程、废物处理等等。

赫尔曼说：“管理也必
须适当和透明，例如对能
源、原材料和生产过程中
涉及其它方面的管理。努
力使环保材料减少浪费。
使 用 的 能 源 也 更 少 。”

（松鹤）

政府如何在工业领域
实现零碳排放

【本报讯】海事和投资
统 筹 部 长 卢 虎（ Luhut
Binsar Pandjaitan）正 在 探
索 与 波 斯 尼 亚 合 作 制 造
弹药的可能性。

波 斯 尼 亚 和 黑 塞 哥
维 那 外 长 比 塞 拉（Bisera
Turkovic）在 访 问 卢 虎 私
宅时，讨论了合作事项。

卢 虎 在 其 官 方 Insta-

gram 帐 户 中 回 忆 1995 年
的往事，当时印尼第二任
总 统 苏 哈 托 在 波 斯 尼 亚
战 争 正 在 肆 虐 时 首 访 该
国。经历了大约 三年非
常艰巨的战争时期之后，
我 看 到 波 斯 尼 亚 和 黑 塞
哥维那取得了进步。

卢 虎 于 周 六（2022 年
6 月 11 日）在 他 的 官 方

Instagram 账户@luhut.pand-
jaitan 写道：“这就是为何
今 天 比 塞 拉 博 士 和 我 讨
论 两 国 在 国 防 和 农 业 领
域 以 及 其 它 领 域 投 资 和
缔结贸易关系的机会。”

卢 虎 说 ：“ 我 很 高 兴
听到他说，两个友好国家
致 力 于 跟 进 战 略 工 业 合
作的建议，特别是在弹药

生 产 方 面 交 流 军 事 专 业
知识。”

卢虎 告诉比塞拉，目
前 印 尼 的 投 资 环 境 更 加
有利，目前很许多发达国
家 对 投 资 印 尼 感 到 兴
趣 。 卢 虎 和 比 塞 拉 就 欧
洲 地 区 稳 定 问 题 也 交 换
了意见。

（松鹤）

卢虎约请波斯尼亚共同制造弹药

【本报讯】PGN 上 市 公
司是北塔米纳的天然气子
公司，它制订的三个战略
项 目 ，每 年 可 能 减 少 500
万吨二氧化碳排放量。

PGN 计 划 通 过 其 三 项
旗舰项目，加速将从化石
燃料转变为天然气清洁能
源的进程。

首先、根据《2022 年第
2 号能矿部长条例》，PGN

将 在 33 个 地 点 进 行 发 电
厂 再 气 化 ，总 发 电 量 为 1,
198 兆瓦，天然气的使用量
为 83.74 百 万 英 热 单 位
（BBTUD）。

PGN 销 售 和 运 营 经 理
法 里 斯（Faris Azis）于 周 六
（11/ 6/2022）说：“如果能全
面进行再气化，将减少 65
万吨排放量，如果与提练
项目和家庭燃气管网项目

相结合，每年可能减少约
500 万 吨 二 氧 化 碳 排 放
量。”

其 次 、天 然 气 转 化 将
通 过 位 于 杜 迈 第 二 提 练
单位、普拉祖第三提练单
位、巴隆安第六提炼单位、
芝拉扎第四提炼单位、TP-
PI、厨 闽 GRR 和 麻 埠 第 五
提炼单位。

总 共 有 560 个 百 万 英

热单位气化提炼厂，每年
可减少 430 万吨二氧化碳
排放量。

其三、家用天然气，截
至目前，全国共有 75 万户
燃气管网，遍布全国 17 省
67 市（县）。 PGN 成 功 地
展示可持续、清洁且每天
24 小时都可使用的能源解
决方案。

（松鹤）

PGN 的三个项目可能减少五百万吨碳排放

【本 报 讯】政 府 将 于
2022 年 7 月测试国民健康
保障的标准住院级别。政
府计划以垂直方式在隶属
卫生部的专科医院试行。

总统办公厅专家主任
马 利 莎（Noch Tiranduk Mal-
lisa）于 周 六（2022 年 6 月
11 日）发 布 的 新 闻 中 披
露，实施标准住院等级是
根据国民社会保障体系的
《2004 年第 40 号法令》。

其目标是为社区保健
中心保健成员提供相同的
健康设施和服务。

马 利 莎 透 露 ，标 准 住
院级别计划的初始阶段，
将在隶属卫生部垂直专科
医院试行。

他提到他到过的几家

医院，包括日惹的 dr. Sard-
jito 医院、北多拉贾 Pongtiku
医院和苏西省巴东的 Rek-
sodiwiryo 陆军医院。

“ 从 在 现 场 验 证 的 结
果来看，卫生部和国民军
的垂直医院，在实施标准
住院级别方面仍然面临着

一些障碍。例如土地和其
它基础设施的可用性。”

他 坦 言 称 ，标 准 住 院
级别的实施实非易事，需
要较长的过渡期。因为必
须准备好许多事项，从病
房设施标准，到费用数额，
以及必须重新制定的住院
费率。

目前，社区保健中心的
服务和医院仍照常运行。

（松鹤）

2022年 7月在政府医院测试
国民健康保障标准级别

【本报讯】2022 年环球
小姐盛大总决赛之夜于 6
月 11 日 在 巴 厘 岛 努 沙 杜
瓦 会 议 中 心 闪 亮 闭 幕 。
来自菲律宾的森娜（Shane
Tormes）小 姐 最 终 赢 得

“2022 年 环 球 小 姐 ”冠 军
的 桂 冠 。 由 于 去 年 疫 情
颁奖典礼的推迟，此次还
与 去 年 来 自 阿 拉 伯 联 合

酋 长 国 的 全 球 小 姐 获 胜
者杰西卡·达席尔瓦（Jes-
sica De Silva) 共同加冕。代
表 印 尼 参 选 的 奥 利 维 亚
（Olivia Aten ）小 姐 获 得 了
“最佳民族服饰奖”。

此次选美大赛在各国
家 经 过 不 同 阶 段 的 角 逐

和审核，最终确认了 73 位
世 界 各 国 的 环 球 小 姐 的
名 单 并 齐 聚 巴 厘 岛 进 行
最 后 阶 段 的 评 选 。 总 决
赛 之 夜 期 间 不 仅 有 个 人
演 技 秀 、群 体 合 作 舞 ，且
有大量紧张的“答问式考
验”来全方面考核和了解

环球小姐的“功底”，为各
专 家 评 审 和 业 内 人 士 奉
上 了 一 场 精 彩 的 决 赛 之
夜。

“环球小姐”选美比赛
自 2011 年美国成立以来，
是面向 18 至 35 岁单身女
性的一场全球选美大赛，

也 是 世 界 各 选 美 比 赛 中
年龄范围最广的；其目的
是 为 了 让 更 多 大 龄 独 立
的 女 性 去 追 求 自 己 的 梦
想，用自己的行动去激发
感 染 更 多 的 人 群 。 疫 情
前 的 2019 年 环 球 小 姐 在
菲律宾马尼拉举行，吸引

了 来 自 全 球 60 多 个 国 家
的 60 多名女选手参赛。

此次 2022 年环球小姐
决 赛 在 巴 厘 岛 举 行 有 助
于巴厘岛旅游业的恢复，
也 进 一 步 提 升 巴 厘 岛 作
为 国 际 旅 游 目 的 地 的 地
位。 本报记者叶露
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